

## Schulhöfe öffnen

### Antrag

Der BA 5 bittet

1. um Auskunft, welche der Schulhöfe im Stadtteil aktuell am Nachmittag bzw. am Wochenende für Kinder und Jugendliche bereits geöffnet sind
2. wie das Konzept zur Öffnung der Schulhöfe laut Stadtratsbeschluss von Januar 2022 inzwischen umgesetzt wurde und
3. wie der Stand der Dinge für den Stadtbezirk 05 aussieht.

Der BA 5 fordert die Stadt München auf,

1. alle Schulhöfe des Stadtbezirks den Kindern und Jugendlichen an Nachmittagen, an Wochenenden und in den Ferien für freies Spiel in den Schulhöfen zur Verfügung zu stellen und
2. fordert die Stadt München auf, Ressourcen bereitzustellen und konkrete Maßnahmen zur Unterstützung der Schulen vor Ort zu ergreifen.

### Begründung

Laut Stadtratsbeschluss von Januar 2022 waren damals zirka 25 Schulhöfe in 19 Stadtbezirken geöffnet, teilweise jedoch nur an einzelnen Tagen und nicht am Wochenende oder in den Ferien. In sechs Stadtbezirken, vor allem in den Innenstadtbezirken, gab es kein solches Angebot. Anfang 2022 wurde von der Stadt München Personal eingestellt und ein Schließdienst beauftragt, um dem eigenen Ziel, mehr Schulhoföffnungen umzusetzen, gerecht zu werden.

Die Öffnung der Schulhöfe für Kinder und Jugendliche war schon in der Vergangenheit immer wieder Thema in diesem Stadtbezirk, da es hier an Spiel- und Bolzplätzen insbesondere für diese Altersgruppe mangelt.

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Heinz-Peter Meyer**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**